

## **In Martorell läuft der Cupra Formentor vom Band**

Cupras Performance-SUV, der Formentor, läuft seit heute in Martorell vom Band. Die Produktion weihte Markenchef Wayne Griffiths persönlich ein. Der Formentor ist zum Verkaufsstart 310 PS (228 kW) stark und überträgt seine Kraft per Sieben-Gang-Direktschaltgetriebe und dem Allradantrieb 4Drive auf die Straße. Dabei soll er trotz seiner Größe nur 7,7 Liter Sprit verbrauchen. Insgesamt sind sieben verschiedene Motorisierungen, darunter zwei Plug-in-Hybride geplant, die im nächsten Jahr verfügbar sein sollen. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Wayne Griffiths beim Produktionsstart des Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Produktionsstart des Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Produktionsstart des Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Produktionsstart des Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat

---